

Ministerio de Relaciones Exteriores

Canciller Gervasi reafirma compromiso del Perú con los ideales de paz y seguridad internacionales de la ONU

Nota de prensa

24 de octubre de 2023

En la ceremonia de conmemoración por el 78° aniversario de la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas, la Canciller Ana Cecilia Gervasi reafirmó el compromiso del Perú, como Estado fundador de la organización, con los ideales de paz y seguridad internacionales.

Acompañaron el Viceministro encargado de la Cancillería, Elmer Schialer, y el Coordinador Residente del Sistema de las Naciones Unidas en el Perú, Igor Garafulic.

En el evento, la Ministra de Relaciones Exteriores señaló que nuestro país “ha condenado con firmeza el ataque terrorista de Hamas y ha exhortado a respetar el Derecho Internacional, en particular el Derecho Internacional Humanitario, a fin de garantizar la protección de los civiles”.

En ese contexto, la Canciller Gervasi expresó que es urgente que los miembros de las Naciones Unidas actúen unidos para poner fin a la violencia y preservar la vida sobre cualquier otra consideración.

“Nos sumamos al pedido del Secretario General para la liberación inmediata y sin condiciones de los rehenes, así como para el acceso rápido y sin obstáculos de la ayuda humanitaria”, indicó.

Asimismo, la titular de Relaciones Exteriores señaló que el Perú ha condenado la agresión a Ucrania y seguirá apoyando las resoluciones de la Asamblea General de las Naciones Unidas al respecto.

De la misma manera, la Canciller Gervasi indicó que, como parte del apoyo a las herramientas con las que cuenta el Sistema de Naciones Unidas para la paz y la seguridad, el Perú ha contribuido con las Operaciones de Mantenimiento de la Paz desde 1958 y actualmente cuenta con una importante presencia de oficiales mujeres en estas misiones.

En la ceremonia la Ministra de Relaciones Exteriores sostuvo que la ocasión fue oportuna para recordar que el 26 de octubre se conmemora el 25° aniversario de los Acuerdos de Paz entre el Perú y el Ecuador, que permitieron trazar un horizonte común y profundamente anhelado: la paz y el progreso de ambas naciones. “Hago votos para que el ejemplo del Perú y el Ecuador inspire a otras latitudes”, agregó.

Acciones del Perú

En el evento la Canciller destacó la reciente intervención de la Presidenta de la República, Dina Boluarte, ante la Asamblea General de las Naciones Unidas donde propuso un pacto mundial, basado en la solidaridad de los países, para la atención inmediata de fenómenos climatológicos como El Niño.

También resaltó que, bajo el liderazgo del Perú, el Buró del Comité Intergubernamental de Negociación para elaborar un instrumento internacional vinculante sobre la contaminación plástica ha presentado un Borrador Cero, “que confiamos resulte en un ambicioso acuerdo para abordar de manera efectiva esta problemática. Esperamos albergar la Conferencia de Plenipotenciarios que adopte dicho acuerdo en 2025”.

Finalmente, la Canciller Ana Cecilia Gervasi informó que el Perú presentará un Proyecto de Resolución para declarar el 30 de mayo como Día Internacional de la papa, como reconocimiento de la contribución a la seguridad alimentaria del mundo de este tubérculo domesticado en los Andes hace aproximadamente 8 mil años, y de las técnicas ancestrales para su producción.

Es importante destacar que entre los asistentes a la ceremonia, estuvo el Secretario general de la Comunidad Andina, embajador Gonzalo Gutiérrez Reinel; miembros del cuerpo diplomático y representantes de los “Casos Azules”, entre otros.